

Aceptación de mensajería a domicilio

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 06 Mayo 2020 08:40

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 743



La modalidad de mensajería a domicilio es una medida puesta en práctica en el enfrentamiento contra la Covid_19, con el propósito de propiciar el distanciamiento social de los grupos más vulnerables por la pandemia.

Del tema, conversamos con Isabel Rojas Valdés, directora de Trabajo y Seguridad Social en Minas de Matahambre.

La modalidad de mensajería a domicilio es una medida puesta en práctica en el enfrentamiento contra la Covid_19, con el objetivo de propiciar el distanciamiento social de los grupos más vulnerables a la pandemia.

Del tema, Radio Minas conversó con Isabel Rojas Valdés, directora de Trabajo y Seguridad Social en Minas de Matahambre.

¿Qué repercusión tiene en los pobladores mineros, la prestación de dicho servicio?

Existe muy buena satisfacción por parte de los abuelitos y sus familiares, el agradecimiento es inmenso.

Los trabajadores del sector de Deporte y Cultura son un ejemplo de constancia y solidaridad en la tarea, pues ellos suman la mayoría y por ende cubren la mayor cantidad de abuelos en la prestación del

Aceptación de mensajería a domicilio

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 06 Mayo 2020 08:40

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 743

servicio.

¿Qué otros beneficios acarrea en territorio esta alternativa?

Tenemos reubicados un total de 153 trabajadores en la tarea, quienes de forma temporal, recesaron su trabajo producto a la actual etapa epidemiológica y la modalidad nos permitió reubicar laboralmente ese personal y que continúen adquiriendo su salario habitual.

La Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) también forma parte de los que colaboran en esta solidaria labor.

Juan Miguel Martínez Rosado, miembro del Buró Municipal de la UJC que atiende la Educación, Salud y el Deporte en el territorio expresó que para ellos significa mucho apoyar a la Revolución cubana en el enfrentamiento al nuevo coronavirus. Cuentan con 45 jóvenes prestando el servicio de entrega de alimentos y medicamentos controlados a personas de la tercera edad.

Aseveró además, que las máximas autoridades del país pueden contar con la organización para lo que sea necesario, que ellos, sin dudas darán el paso al frente.